

# 令和5年度 国分中央高等学校学校だより(4月号)

刮目相待～己を磨き、技を極めん～

## 1 令和5年度スタート～新任式・始業式～

4月6日(木)、令和5年度の第1学期がスタートしました。昨年度から引き続き、キャッチフレーズは「刮目相待(かつもくそうたい)～己を磨き、技を極めん～」です。生徒一人ひとりが目標をもち、達成に向けて、粘り強く自分を磨く一年としてください。

新任式では、新たに本校へ赴任された門前教頭先生をはじめ、13人の先生方から挨拶をいただきました。その後、始業式が行われ、新2年生・新3年生(506人)が決意を新たにしていし、令和5年度のスタートを切りました。



歓迎の言葉(新任の先生方に生徒会長より)



始業式式辞(伊地知校長先生)

## 2 入学式(4月7日)

4月7日(金)、令和5年度入学式では、新入生259人を迎えました。この入学式から、出席者を新型コロナウイルス感染症拡大前の状況に戻し、多くの来賓の方々にも御出席いただきました。新入生のみなさんは、高校生活への期待や不安を抱きながら式に臨んだことと思います。先輩や仲間と、先生や地域の方々、さまざまなチャレンジを通して、実りある三年間にしてほしいと思います。国分中央高校は、皆さんの夢実現のために、全力でサポートします。

全校生徒(765人)が揃いました。霧島市立国分中央高校の新しい歴史を全員で作りにいいきましょう。



呼名(今年は返事をすることができました)



初HR(美術部による黒板アートが歓迎します)

### 【+one】

本校の「学校だより」や「Photoだより」では紹介しきれない学校行事や各学科の学習活動等の様子を、随時、ブログやInstagramで配信しています。

～4月中の更新内容を一部紹介～

園芸工学科1年生 初めての実習  
スポーツ健康科 野外活動  
吹奏楽部 青空コンサート



★部活動紹介の写真もたくさん上げてあります。ぜひチェックしてみてください。★

### 3 対面式・生徒会紹介・各学科紹介



新入生代表挨拶（先輩方よろしくお願いします！）



在校生歓迎の挨拶（ようこそ！国分中央高校へ）

4月10日（月），生徒会主催で実施されました。全学年が初めて集う中で，新入生と2・3年生代表の挨拶で始まり，国分中央高校の各学科の紹介及び生徒会本部役員の紹介が行われました。新入生を歓迎する気持ちと国分中央高校についてもっと理解してほしいという熱い想いで取り組んでくれました。新入生のみなさんは，学校生活・部活動等で分からないことがあったり，悩んだりした時には話しやすい身近な先輩や先生方にぜひ相談してください。

### 4 部活動紹介



なぎなた部



美術部



ダンス部

4月14日（金），部活動紹介が行われました。運動系部活動19，文化系部活動11，合計30の部活動があります。これに加えて同好会が2つあり，それぞれの部活動・同好会が，目標を立て，練習に励んでいます。新入生の皆さんも，部活動等に参加し，高校時代だからこそできる多くの経験を通して，仲間たちと目標実現を目指してください。

### 5 一日遠足

4月21日（金），一日遠足とスポーツ健康科の野外活動が行われました。1年生は平川動物公園，2年生はかごしま水族館，3年生は知覧特攻平和会館，スポーツ健康科は大隅青少年自然の家へ行きました。当日は途中雨に見舞われましたが，それぞれの場所で動物に癒されたり，歴史について学びを深めたりしながら，仲間との親交を温めた一日となりました。



1年生（平川動物公園）



2年生（かごしま水族館）



3年生（知覧特攻平和会館）

◎保護者の皆様：4月17日（月）～27日（木）の三者面談への御協力ありがとうございました。今年度は，5月17日（水）にPTA総会を開催いたします。